

IN ALLER KÜRZE

■ Erneut Denkmal geschändet

VILLACH. Bereits zum vierten Mal in den vergangenen drei Jahren wurde das Villacher Denkmal der Namen geschändet. Unbekannte schlugen eine Scheibe ein. Namen, Geburts- und Todesdaten sowie die KZs und Hinrichtungsstätten jener Kinder, Frauen und Männer aus Villach und Umgebung sind hier vermerkt, die von den Nazischergen ermordet wurden.

■ Kellnerbrieftasche erbeutet

WOLFSBERG. Ein Unbekannter stahl die Brieftasche einer Kellnerin in einem Wolfsberger Lokal. Ein Gast wollte den Dieb aufhalten. Er wurde jedoch bei dem Handgemenge verletzt. Der Täter konnte unerkant flüchten. Schaden: 560 Euro.

■ Arbeitsunfall mit Messer

KLAGENFURT. Bei Zerlegearbeiten von Rinderhälften stach sich ein 20-jähriger Fleischhauerlehrling mit dem Fleischermesser in den rechten Oberschenkel. Die Folge: eine zwei Zentimeter lange Stichwunde.

■ Laptops gestohlen

SPITTAL. Aus den unversperrten Büroräumlichkeiten einer Maschinenfabrik stahlen bisher Unbekannte zwei Laptops. Schaden: 2500 Euro.

■ Elf Schüler als Vandalen

ST. KANZIAN. Elf Jugendliche aus Linz wurden als Vandalen gestellt. Die Schüler hatten Verkehrszeichen, Gartenzäune und Müllcontainer zerstört. Die Gemeinde St. Kanzian beklagt einen Schaden von 600 Euro.

Traktor gegen Zug:
Schwerstverletzter

GRAFENSTEIN. Schwerst verletzt wurde gestern ein Traktorlenker aus Grafenstein. Der Mann wollte mit seiner Zugmaschine gegen 20.10 Uhr einen unbeschränkten Bahnübergang queren. Dabei dürfte er den sich nähernden Regionalzug übersehen haben. Der Lokführer konnte nicht mehr rechtzeitig bremsen, der Triebwagen krachte gegen den Traktor.

Agrar

Fischer schließen
historischen Pakt

Verband und Vereinigung haben sich nach langem Tauziehen geeinigt.

KLAGENFURT. Ein wesentlicher Schritt in Richtung Autonomie der Fischerei ist getan: Verband und Vereinigung gaben sich Dienstagabend im Bildungshaus Krastowitz die Hand und einigten sich darauf, zusammenzugehen. Ziel ist vorerst die Gründung einer eigenen Körperschaft, welche den Namen „Die Kärntner Fischerei“ erhält.

Voraussetzung dieses „historischen Pakts“ war ein eigener Arbeitskreis. „Jetzt geht es darum, das Fischereigesetz zu adaptieren“, betont Landesrat Josef Martinz. Die Standortfrage eines eigenen Zentrums sei allerdings noch nicht geklärt. Es gebe verschiedene Varianten – Bad Saag sei jedenfalls nach wie vor im Gespräch. **jw**



Freiheit für die Hühner! –

Verkehr

Wehren im
Einsatz nach
Unfällen

ALTHOFEN, ST. VEIT/GLAN. Männer der FF Althofen und Straßburg wurden zu einem Einsatz im Bereich Pöckstein gerufen. Ein mit 300 Kühlschränken beladener Lkw war aus unbekannter Ursache von der Fahrbahn der B 317 abgekommen und in den Straßengraben gekippt. Der Lenker blieb unverletzt, doch trat aus dem havarierten Fahrzeug Treibstoff aus, der gebunden werden musste. Auf der Zollfeld-Landesstraße hingegen prallten zwei Pkw in einer Kurve frontal gegeneinander. Die FF St. Veit/Glan und St. Donat wurden alarmiert. Die schwer verletzten Lenker der beiden Autos konnten geborgen werden. Sie wurden in das LKH Klagenfurt eingeliefert.



Aus diesem mit 300 Kühlschränken beladenen Lkw trat Treibstoff aus. Die FF Althofen und Straßburg rückten aus.



Frontalcrash zweier Pkw auf der Zollfeld-Landesstraße. Zwei Personen wurden bei der Kollision schwer verletzt.